



Corée

## NOT SOOL Daytime Drinking

## Noh Young- seok

Réal. Noh  
Young-seok  
Scén. Noh Young-seok  
Photo Noh Young-seok  
Mont. Noh Young-seok  
Son Kim Young-soo  
Int. Song Sam-dong  
Yuk Sang-yeop  
Kim Kang-hee  
Tak Seoung-jun  
Lee Lan-hee  
Shin Un-seop

Prod.  
Finecut  
4F Incline Bldg, 891-37  
Daechi-dong, Gangnam-su  
Seoul, 135-280  
Corée  
tél : 8225698777  
fax : 8225699466  
e-mail : cineinfo@  
finecut.co.kr  
www.finecut.co.kr

2008 HDCAM  
couleur, 116 mn  
v.ocoréen.s.t.a.

sous titrage électronique

Primé au FIF de Jongju  
et au Festival International  
de Locarno 2008

Première Française



compétition

Après avoir rompu avec sa petite amie, Huyk-jin traîne dans un bar avec ses amis. Complètement saouls, ils décident d'aller à Jeongseon, une petite ville de la province de Gangwon, afin de consoler Huyk-jin qui a le cœur brisé. Le lendemain, Huyk-jin prend le bus pour Jeongseon mais il découvre qu'il est le seul pour cette destination. Il appelle ses amis, mais ils ne peuvent pas l'accompagner. L'un d'eux lui suggère d'aller à un hôtel tenu par un vieil ami d'université. Intrigué, Huyk-jin part à la recherche de cet hôtel, mais se trompe d'endroit. Il ne comprend pas que c'est le début d'un étrange voyage. " En Corée, il y a un vieux proverbe disant que celui qui boit dans la journée, ne peut même pas reconnaître ses parents. "

Road movie comique, *Daytime drinking* est un premier film, à très petit budget. Noh Young-seok jette un regard léger et plein d'humour sur la jeunesse de la classe moyenne coréenne.

*After breaking up with his girlfriend, Huyk-jin hangs around in a bar with his friends. Totally drunk, they decide to travel to Jeongseon, a small town in Gangwon Province to console Huyk-jin's broken heart. Next day, Huyk-jin gets on the bus to Jeongseon but he finds out he is the only one who made it to the destination. He calls up his friends but they cannot come together. One of his friends suggests him to go to a lodge run by his old pal from the college. Intrigued Huyk-jin goes to find the lodge but ends up in a wrong place. He doesn't realize that this is the start of his strange journey.*

*"In Korea, there is an old saying that if someone drinks during day time, he can not even recognize his parents."*

*"Daytime drinking" is a comic road movie and a very low budget debut film. Noh Young-seok paints a light and humorous picture of Korean middle-class youth.*



Noh Young-seok est né en 1976 à Séoul. Il aurait voulu être musicien mais fait ses études à l'Ecole d'art de Séoul. Il obtient en 2003 son diplôme de céramiste, art traditionnel très apprécié en Corée.

En 2004, il commence à écrire des scénarios de films. Il tourne son premier film *Daytime Drinking* avec un très petit budget.

Dimanche 15 février à 20h30 - Majestic 5  
Lundi 16 février à 10h- Majestic 5